



## Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

“Yo creo que lo importante que queremos todos en el partido es fortalecer la unidad interna, trabajar de manera decidida para tener una buena coordinación en los grupos parlamentarios tanto en Cámara Baja, como en el Senado de la República y claro, todos los temas habremos de abordarlo en la reunión bilateral (con Osorio Chong).

Lo que yo si te quiero decir de Germán (Martínez), es que Germán renunció en el 2009 a la dirigencia del PAN, renunció al IMSS en el 18, renunció a Morena en el 19, renuncia y renuncia, por cierto, durante su cargo en el IMSS le entregó 56 contratos a una empresa de Rafael Carabeo, que era socio de un imputado en los temas de Pemex. Yo creo que verdaderamente hay que tener un gran cinismo para decir lo que expresa”.

<https://drive.google.com/file/d/1pCUJp5P9uMzhhtD-UdZ7gJDyABNj02Go/view>